
CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA del CONSEJO SUPERIOR. 

DÍA: 23 de Agosto del 2018 
HORA: 18:00 
LUGAR: Sala de Sesiones del Consejo Superior. 
  

CONSEJEROS PRESENTES INGRESO  EGRESO 

Dra. Graciela del Valle MORALES  16:15 18:35 

Ing. Carlos HERRANDO  16:15 18:35 

Dr. Alejandro RUIDREJO 
 

16:15 18:35 

Dr. Jorge Fernando YAZLLE 16:15 18:35 

Lic. Graciela María PINAL 16:15 18:35 

Lic. Elena E. CHOROLQUE 16:15 18:35 

Lic. María Cristina AHUMADA  
 

16:15 18:35 

Prof. Angélica E. ASTORGA 16:15 18:35 

Ing. Elisa Liliana ALE RUIZ 16:15 18:35 

Lic. José A. GONZALEZ 16:15 18:35 

Sr. Mauro L. LAGORIA BUENO 
 

16:15 18:35 

Sr. Néstor E. ARIAS CERDA 
 

16:15 18:35 

Sr. Waldo o. LOPEZ 
 

16:15 18:35 

Sr. Tomas Miguel MEDRANO 
 
 

16:15 18:35 

Sr. Héctor M. CORREJIDOR 16:15 18:35 

 
 
CONSEJEROS AUSENTES CON AVISO 
 
Lic. María Silvia FORSYTH 
Lic. Juan S. ESCALANTE 
Prof. Tema CHAILE 
 
 

 

 
FUNCIONARIOS PRESENTE 
 
Sr.  Vicerrector Ing. Edgardo Ling Sham 
Lic. Mirella Beatriz PERALTA 
Ing. Margarita ARMADA 
Abog. Guadalupe FERNÁNDEZ SOLER  
Abog. Noel Ángel ZARATE 
Cr. Carlos CHIOZZI 
Dra. Mirta Elizabeth DAZ 
Mag. Nieves CHAVEZ 
Lic. Rubén Emilio CORREA 
Dr. José MOLINA 
 
 



 
FUNCIONARIOS AUSENTES CON AVISO 
 
Dr. Pablo ORTEGA. 
Lic. Silvia SüRING. 
Ing. Mario Walter Efrain TOLEDO. 
Dra. Mirta Elizabeth DAZ. 
Mag. Marisa Elena ARZELAN. 
Lic.  Claudio Maza. 
 
 
Preside la Sesión el Sr. Vice Rector de la Universidad, Ing. Edgardo Ling SHAM. 

 

ORDEN DEL DÍA: 
 

1-Expediente Nº 197/18: Rectorado. Solicita acuerdo del Consejo Superior para la designación 
del Secretario del Consejo Superior. 
 
La Secretaria Victoria Carral da lectura al Expediente. 
 
El Consejero Alejandro Ruidrejo afirma que, con el tiempo que se trabajo con José Molina, este 
Consejo tuvo un muy buen desempeño, un apoyo imprescindible, cuenta con todo su apoyo. 
 
El Consejero Víctor Claros apoya la propuesta pero solicita que se siga portando bien. 
 
El Consejero Carlos Herrando comparte que el Dr. José Molina es una persona con mucha 
apertura, con mucho dialogo, que siempre estaba bien predispuesta a ayudar a los Consejeros 
en lo que le se le pedía. 
 
El Consejero Jorge Ignacio Yazlle apoya completamente la propuesta. Expresa que el Dr. 
Molina siempre ha sido muy atento y ha estado pendiente de las demandas que le hacían los 
Consejeros. 
 
La Consejera Graciela del Valle Morales apoya la propuesta y destaca que el Sr. Molina es una 
persona con la que se puede hablar de manera conciliadora. 
 
La Consejera Gabriela Caretta  agrega en el mismo sentido, que en el momento en el que se 
hizo cargo, no era un momento sencillo, considera que en el momento que se hizo cargo de la 
Secretaria la llevo a un buen funcionamiento y mociona que le den el aval como Secretario del 
Consejo. 
 
El Consejero Jorge Fernando Yazlle comenta que si hubiera estado solo hubiera sido muy 
difícil, quiero hacer el reconocimiento a toda la gente de la Secretaria. 
 
El Consejero Carlos Herrando comparte que resulta muy difícil hablar de las virtudes de las 
personas, me gusta escuchar lo que dicen mis compañeros Consejeros, y me lleva a hablar de 
las virtudes de mis compañeros al Dr. Molina, es una persona muy atenta, muy buena, muy 
adelantada a los problemas, ha logrado ser una persona un nexo comunicativo entre todas las 
personas. 
 



Por Presidencia se pone a consideración el Expediente. 
Se vota y se aprueba. 
 
El Sr. Vicerrector le brinda la palabra al Sr. Secretario José Molina. 
 
El Sr. Secretario Molina agradece, y expresa poder ser digno de ese cargo y seguir aportando 
para que este Consejo funcione. 

 
2-Expedientes Nros. 6337/13; 11323/13: 8769/13: Facultades de Ciencias Económicas, Ciencias 
Exactas y Ciencias Naturales. Solicitan autorización para apertura de preinscripción de las 
carreras que se dictan en la Ciudad de Cafayate: Tecnicatura Universitaria en Gestión de 
Turismo, Tecnicatura Universitaria en Energía Solar y Tecnicatura Universitaria en Enología y 
Viticultura. 
Despacho Nº 315/18 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina aconseja hacer lugar 
a lo solicitado. 
 
El Consejero Jorge Fernando Yazlle da lectura al Despacho. 
 
Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 
Se vota y se aprueba. 

  
3-Expediente Nº 24633/18: Secretaría Académica. Eleva para aprobación la oferta académica 
de las carreras de pregrado y grado que se dictarán en el período lectivo 2019. 
Despacho Nº 316/18 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina aconseja aprobar la 
Oferta Académica 2019 de la U.N.Sa. de acuerdo a lo informado por cada una de las Unidades 
Académicas. 
 
La Consejera Angélica Astorga da lectura al Despacho.         
De la misma manera se da lectura al anexo. 
 
La Consejera Graciela del Valle Morales afirma que no hay docentes para completar, y que 
esas condiciones no se puede aprobar. 
 
El Consejero Jorge Yazlle comenta sobre una nota de Secretaria Académica. 
 
Se  da un intercambio entre los Consejeros sobre la importancia de aprobación de las Carreras 
para las Facultades nombradas en el Expediente Nº 24633/18. 
 
Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 
Se vota y se aprueba. Con correcciones. 
 
4-Expediente Nº 24630/16: Secretaría Académica. Eleva para consideración proyecto para 
curso de ingreso/2019. 
Despacho Nº 317/18 de Comisión de Docencia, Investigación y Disciplina aconseja aprobar la 
primera etapa del proyecto modificado por la Comisión. 
 
El Consejero Jorge Fernando Yazlle da lectura al Despacho. 
 
Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 
Se vota y se aprueba. 
 



Siendo las HS. 18:35 y sin más temas que tratar se levanta la CUARTA SESION 
EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO SUPERIOR-.2018 
 


